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Assemblée Générale du Comité Régional Nouvelle Aquitaine 
du 06 novembre 2021 

Procès-Verbal 

 
 
Clubs présents ou représentés 
 
CAF ANGOULEME (E. GRANDVEAU) 14 voix 
CAF LA ROCHELLE (Proc. E. GRANDVEAU) 12 voix 
CAF PERIGUEUX (A. FRUCHON) 2 voix 
CAF PERIGORD ESCALADE (Proc. F. BICHON) 5 voix 
CAF BORDEAUX (J.L. BOULOU) 26 voix 
CAF AGEN ( C. DELILLE) 13 voix 
CAF PAU (M. DOURTHE) 46voix 
CAF BAYONNE PAYS BASQUE (A GARMS) 25 voix 
CAF ORTHEZ (Y TONNER) 71 voix 
CAF OLORON (JL NOHALES) 7 voix 
CAF VALLEE D’OSSAU (Proc J.L. NOHALES) 11 voix 
ATELIER ESCALADE DU BOUTONNAIS (M. BROCHARD) 3 VOIX 
CAF SEVRES (B. GOUSSARD) 0 voix 
ESCALIBOURNE et CAF MARSAC (M.A. MAGNE) 0 voix 
CD 64 (F. GAUDIN) 1 voix 
CD 33 (B. FOURCASSIES) 1voix 
 
 237 voix présentes sur 310 soit 76 % du total des voix. 
  
 Membres du CD et DTT présents 
 
François BICHON, Jean Louis NOHALES, Hervé DESBOEUF, Eliane GRANDVEAU, , Didier 
RAPPIN, Jean Luc BOULOU, Michel DOURTHE, Yannick TONNER, Annie VIROLEAU, André 
VIGNOT, Dominique PONS, Remy MULLOT 
 
Membres du CD et DTT excusés 
 

Stéphane DARRIUS,  Patrick LAMARQUE, Louis DUFOUR, Daniel GRATTEAU, Jean 

ROUSSIE, Soizic LEMOUAL, Pierre Henry BOIRON et André VARRIERAS. 
 
Secrétaire de séance :  Michel DOURTHE  
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Le Président François BICHON ouvre l’Assemblée qui peut valablement délibérer et voter. 

Il évoque la triste disparition des trois jeunes du groupe excellence: Louis PACHOUCHE, Gabriel 

MILOCHE, Thomas ARFI,  récemment disparus en haute montagne au Népal. Une minute de 

silence est proposée pour marquer notre solidarité avec les familles, les membres rescapés de 
l’accident et la fédération. 

 
François remercie les présents et les invités notamment Rémy Mulot qui représente le Président 
de la FFCAM, Camille LEBERGER Présidente du comité régional Occitanie, Francis GAUDIN 
représentant le CD64, Bernard FOURCASSIES représentant le CD 33, Anne Cécile CARDONA 
qui porte le projet du groupe alpinisme féminin et Guillaume TRÉSARRIEU responsable de la 
CTHP. Nos amis de la revue Pyrénéenne sont également présents et tiendront cette année leur 
assemblée générale en même temps que la nôtre. 
José CERVERA vice-président du CROS nous a rejoint pour le repas. 
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Partie statutaire de l’assemblée. 
 

▪ Approbation du PV de l’AG du 31 Janvier 2021 
 
Approuvé à l’unanimité,  
 

▪ Rapport moral du Président (rappel des principaux points) 
 

Comité Régional Nouvelle Aquitaine

Points clés 
Remerciements à vous tous d’être présents à cette AG tenue en

présentiel c’est plus convivial, une année encore difficile mais avec des

indicateurs qui montrent que la reprise est là à tous niveaux

Le CD s’est réuni 3 fois afin de poursuivre la mise en place de notre

plan, mise en place d’une réunion de bureau mensuelle

- Plan de formation

- Groupes fédéraux et groupes féminins

- Rassemblements

- Se rapprocher des besoins des clubs

Notre plan reste adapté à la spécificité de notre région qui de par sa

taille reste un frein à son développement. Mise en place de réunions

inter régions

 

 

 
Les effectifs et clubs et activités de la région

•L’effectif régresse en passant de 6553 à 5852 adhérents soit une perte de

10.7% (+6% en 2020) avec 33 clubs actifs et deux Comité Départementaux.

• Baisse du nombre de femmes : -7.5% 2258 contre 2440,

•Baisse du nombre des hommes : -12.6% 3594 contre 4113,

•Baisse du nombre des jeunes – 14.5 %,

•Chute des non renouvelés 2422 contre 1989,

•Baisse des nouveaux adhérents 1723 contre 2329,

•67% des clubs régressent. 

•Bienvenue à ESCALIBOURNE en Gironde qui nous a rejoint notre 

Fédération cette nouvelle année, nous les avons invités à notre Assemblée. 

Je leur demande de se présenter.

•Le CD 33 commence à disposer de suffisamment de clubs et d’adhérents 

pour être ambitieux, nous les suivrons dans leurs démarches. 
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Jeunes et Education

•8 écoles d’escalade dont 6 labellisées,

•4 écoles d’aventure dont 3 labellisées,

•1 école de ski non labellisée,

•517 jeunes inscrits dans ces écoles,

•68 actions réalisées contre 95 de prévues

•Baisse de 30 % des actions par rapport au prévisionnel

•La subvention globale de la Fédération a été de 4100 € à cela le CR 

abondera de 3000 € cette année

•Il faudra être plus attentif sur les déclarations et du suivi de leurs actions 

sur l’extanet

•Il faudra être beaucoup plus proactif pour inviter les clubs à créer des 

écoles et à les labelliser

•Bonne nouvelle un rassemblement des écoles en Dordogne sera 

organisé à l’ascension l’année prochaine

Les écoles de sport (escalade, ski et aventure) 

 
 

 

 

 

•Pas de rassemblement enregistré cette année 

•Pour la prochaine année nous avons déjà identifié pour 2022

- Le rassemblement VTT dans la creuse le WE de la pentecôte 

- Le Grand Parcours Alpinisme sur Gourette le WE du 1er mai

- ELDORANDO le WE de la pentecôte

- Ces rassemblements sont ouverts à tous les pratiquants 

- L’aide de la région pour les organisateurs reste conditionné à 

l’ouverture de leur manifestation à au moins 30% de non membres  

Les rassemblements et autres actions
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ce sont des groupes fédéraux

- Le groupe Escalade Limousin Responsable Louis DUFOUR

- Le groupe espoir Alpinisme Responsables Valentin FAITY et

Théophile MERTZ

- Création d’un groupe espoir féminin Responsable Anne Cécile

CARDONA

Réflexion engagée par le DTN sur le pilotage de ces groupes

Les filières

 
 

 

 

 
Sécurité et Formation

Le nombre de pratiquants formés est inférieur de 97 soit une baisse de 18 % 

par rapport au plan de formation.

•Le nombre de cadres formés est inférieur de 41 candidats soit une baisse de 

20 % par rapport au plan de formation.

•La dotation financière de la FFCAM a diminué de 3331 € par rapport au plan 

pour celles des cadres ce qui est en corrélation avec la baisse des cadres 

formés. 

Plan de Formation 2020/2021 comparaison réel/ prévisionnel
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Le nombre de pratiquants formés en 2021 a diminué de 47 par rapport à

2020.

Le nombre de cadres formés en 2021 a augmenté de 18 par rapport à

2020.

L’évolution des formations de pratiquants reste néanmoins sur une bonne

dynamique même si nous enregistrons une baisse du essentiellement au

contexte sanitaire dans les salles notamment, elle témoigne de l’intérêt

que les adhérents manifestent pour acquérir de l’autonomie.

L’évolution des formations de cadres est positive par rapport à 2020, vu le

contexte sanitaire notamment avec un écart significatif des formations en

SAE, à noter que Périgord Escalade a pu organiser des stages initiateur

SAE sur des structures en plein air et que nous devons notre bon score au

nombre important de formations en randonnée montagne, randonnée

alpine et raquettes organisées par Yannick TONNER notre DTT, un grand

merci.

Nous avons organisé en vélo de montagne un recyclage initiateur avec 14

personnes et un stage d’initiation et de perfectionnement en vélo de

montagne avec 15 personnes cette année, à noter également que les

formations de secourisme pour la pratique hivernale n’ont pas eu lieu et

celle de l’été ayant été également annulée. Ces formations seront suivies

et reconduites. En effet elles rencontrent un réel succès

Plan de Formation 2020/2021 comparaison réel 2020-

2021/réel  2019-2020 

 
 

 

 

Je réitère mes remerciements aux DTT, ainsi qu’à tous les cadres

organisateurs, ils accomplissent un travail remarquable sur le terrain dans

l’élaboration, l’organisation et l’encadrement de ces différents stages de

formation, j’ai nommé :

•Stéphane DARRIUS pour le ski de montagne,

•Louis DUFOUR, Daniel GRATTEAU et Jean ROUSSIE pour l’escalade,

•Yannick TONNER pour la raquette, la randonnée et la Via Ferrata,

•Patrick LAMARQUE, Rémy MULLOT et André VIGNOT pour l’alpinisme,

•Didier RAPPIN pour le canyon et la slackline,

•Dominique PONS pour le vélo de Montagne.

Les DTT présents complèteront ces informations s’ils le souhaitent, ils sont à

votre disposition.

Nous vous rappelons que toutes les formations sont disponibles et publiées 

sur notre site du Comité que vous pouvez consulter.
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La période d’expérimentation avec un certain nombre de clubs de la région que je

remercie a permis de corriger quelques éléments du contenu de cette réforme. Elle

s’est portée cet été sur l’alpinisme et la randonnée, quant à l’escalade elle a débuté

en septembre

Le nouveau cursus de formation au niveau des pratiquants est opérationnel il va se

substituer aux UV et UF qui seront tout de même maintenus en 2022 si les cadres le

souhaitent

Le nouveau schéma de formation des cadres va concerner un nombre limité de

brevets dans les domaines qui ont fait l’objet des expérimentations, cela concerne

l’alpinisme, la randonnée montagne et l’escalade en SAE et SNE. Le ski de

randonnée et la raquette à neige devraient être expérimentés cet hiver

Il nous reste à nommer au niveau de notre territoire un ou plusieurs « ambassadeurs

formation » qui seront les référents de cette réforme, en plus des DTT qui devront la

connaître et se l’approprier dans leurs disciplines respectives via les commissions

d’activités.

Rémy MULLOT va vous faire une présentation de l’état d’avancement de la mise en

œuvre de cette réforme.

Réforme des Cursus

 
 

 

 
Développement Combiné 

Chalet refuge de Gourette, refuges de Pombie et d’Arrémoulit établissements

gérés par le club de Pau

Les refuges ont pu ouvrir partiellement cet été, la maîtrise des consignes Covid

par les gestionnaires des refuges et surtout par les gardiens a permis de limiter

une baisse des nuitées plus limitée cette année avec -18% par rapport à l’an

dernier alors que celle 2020 était de – 38% sur l’ensemble des massifs.

- Le Chalet Refuge de GOURETTE est opérationnel, nous avons fêté ses 50

ans en septembre, une manifestation fort sympathique organisée par le

club, à noter que des animations se sont succédées sur l’été à cette

occasion. Il est prêt à vous accueillir dès cet hiver avec la station qui doit en

principe rouvrir.

- Dépôt de permis de construire pour le refuge d’ARREMOULIT cet été

Saluons également le travail sur ENTREPYR, l’outil indispensable de

promotion de l’itinérance dans les Pyrénées s’appuyant sur une plateforme de

réservation dans les refuges de France, d’Andorre et d’Espagne

Nous aurons d’ailleurs à réfléchir avec notamment l’OCCITANIE sur les actions

qui pourraient être initiées par nos Comités sur la valorisation de nos refuges de

proximité.

Activité Chalets et Refuges
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Nous devons rester très attentifs aux demandes de nouvelles affiliations en

restant à leurs écoutes, voir abonder avec la fédération pour leur verser une

aide spécifique si besoin.

Plus généralement nous souhaitons nous rapprocher des clubs, un courrier avait

été envoyé aux présidents, car nous restons persuadés qu’il y a des clubs qui

ont besoin de ce soutient, notamment après ces deux années difficiles que nous

avons tous vécues. Nous allons le renouveler.

Nous allons mettre en place une série de rencontres avec les clubs à compter

de 2022, de façon à se rapprocher et mieux comprendre leurs besoins.

Nous allons nous rapprocher des clubs de façon à ce que leurs informations

générales (date AG, bureau, Codir, responsables.) soient correctement

renseignées dans l’extranet, en effet c’est important si l’on veut mieux cibler

notre communication.

Nous avons signé une convention avec le CD 64 afin de pouvoir utiliser les 

services de son Agent de développement, Cécile MUNSCH, sur des besoins 

bien définis qui concernent l’animation des actions de notre région

Développement de la vie associative

 
 

 

 

 

- Manifestations à caractère compétitif

- Le public éloigné

- Les nouvelles pratiques

- la marche nordique

- le trail

- la cascade de bois

- Le public féminin 

- - reconduction de l’UF autonomie rando féminine organisée par Eliane 

GRANVEAU

- - tentative de constitution d’un groupe d’escalade par Soizic LEMOAL

- - cycle de 2 années d’autonomie en Alpinisme organisé par le Club Rochelais 

(Céline CONVERT et Katell BERNARD) qui débute cet automne

- - le Groupe Premières de cordée organisé par le CD64 qui sera reconduit

Développement des activités et des nouvelles pratiques
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Développement en faveur de la protection de la montagne

Ce point reste en demi-teinte au niveau de notre Comité, les sujets

associées à des actions concrètes restent à être développées et pourtant

ils ne manquent pas à savoir :

- Actions pour utiliser davantage nos refuges dans le cadre d’une

sensibilisation à l’environnement

- Actions d’information et de sensibilisation à l’environnement, opérations

QLMB qui pourraient également concerner tous nos espaces naturels

dans les quels nous pratiquons nos activités.

- La veille règlementaire dans nos espaces naturels liés à l’augmentation

de la fréquentation y compris dans nos Parcs Nationaux.

- Les questions liées à l’aménagement touristique en montagne.

La nouvelle Commission Fédérale devra communiquer sur un mode de

fonctionnement avec les Comité sur ces sujets.

 
 

 

 

Finances

Nous avons optimisé nos coûts et bien géré nos actions, malgré une

baisse de nos effectifs durant cette période maquée encore par le COVID,

aussi le résultat de l’exercice 2020 2021 reste confortable, il permet de

renforcer Notre capacité financière, afin de financer des actions qui

s’inscrivent dans notre projet de développement.

Néanmoins restons vigilants.

Nous proposerons de garder notre cotisation à 1,5 € pour le prochain

exercice

Jean Louis NOHALES vous présentera les comptes et le budget 2022

  

 



 
10 

 
Conclusions

La crise du Covid a profondément modifié nos modes de comportement,

elle a laissé des traces inédites et profondes dans notre fédération, en

dehors des aspects purement quantitatifs (effectifs et finance). Les signes

de redressement sont là. Continuons à rester en mode projet sur des

actions simples et réalisables que ce soit au niveau des clubs que celui de

la région, restons proches et soudés à l’écoute des besoins des

pratiquants.

Nous devons rester mobilisés sur:

- Les jeunes et l’éducation

- La sécurité et la formation pour une pratique autonome et

responsable

- Le développement des activités pour tous

L’esprit Club Alpin, repose sur la performance collective dans un esprit de

partage, du respect des uns envers les autres et de l’écoute

A très bientôt et nous restons à votre disposition.

François BICHON

 
 

 

 

Comité Régional Nouvelle Aquitaine

Présentation du Plan de formation 2022

Les tendances du plan 2022 s’inscrivent dans la continuité de stages

déclarés en 2021, nous avions questionné les clubs et avons reçu à ce

jour 1/3 de réponses des clubs, et enfin nous tiendrons compte des

stages annulés pour cause de pandémie que nous devrons

reprogrammer

Ce plan devra être validé par la fédération notamment sur le plan du

soutien financier il sera envoyé au service activité mi-novembre

Jean Louis va nous la présenter
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Plan de formation 2022

RECAPITULATIF PROJET PLAN 2022
Nbr 

candidats Nbr stages Soutien FFCAM

ALPINISME
N1 : UF autonomie 25 0

N2 : Cadres 13 0 1 014

CANYON
N1 : UF autonomie 96 12

N2 : Cadres 18 2 1 434

ESCALADE
N1 : UF autonomie 3 0

N2 : Cadres 90 3 3 654

RANDONNEE
N1 : UF autonomie 15 0

N2 : Cadres 13 1 521

SPORTS de NEIGE
N1 : UF autonomie 85 2

N2 : Cadres 31 2 2 278

VdM
Formations niveau 1 20 1

N2 : Cadres 17 2 1 055

FC N1 : UF autonomie 127 3

FORMATIONS des 
PRATIQUANTS 371 18 0

FORMATIONS DES 
CADRES 182 10 9 956

 

 

 
 
 
Rapport approuvé à l’unanimité.  
 
 
 
 
 

 
 
 

▪ Rapport financier 2020/2021. 
Notre budget 2021:   

 

Dans un premier temps je voudrais remercier François qui m’a aidé dans l’approche de ce 

budget 2021. 

 Dans le contexte sanitaire que nous connaissons nous avons pu, quand même, réaliser un 

certain nombre de projets. 

Comme l’an dernier le modèle de présentation est celui de l’ANS car cela facilite les 

demandes de subventions. Les charges et les produits ne prennent pas en compte celles et ceux 

qui sont à venir. 

Pour une lecture plus facile et afin d’éviter de vous abreuver de nombres, je vais projeter 

les graphiques et les commenter !!! 

 

Les charges : 
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Au total, elles se montent à 44 206.84€. Elles se répartissent en : 

 
 Frais divers : 807.58€ (2%). 

  Ces frais correspondent aux cotisations du CROS, des gerbes pour obsèques…. Il 

n’y a pas eu d’aide aux compétitions La Gourettoise et au Trophée du Pic d’Anie. 
 Groupe Espoir Alpinisme et Groupe Promotion Escalade : 7 268.94€ (16%). Déplacements et 

émoluments des professionnels : 
 Divers, fournitures, déplacements pour les formations et les groupes : 2 866.97€ (6%). 
 Encadrement pour les stages : 15 765.48€ (36%). 
 Hébergements pour les stages et les groupes :  1 4212.45€ (32%). 
 AG Régionale, Comité Directeur : 3 285.42€ (7%). Il n’y a pas eu d’AG fédérale en présentiel. 

 

Nous avons provisionné sur 2022 la somme de 8 897€ soit : 
✓ 1 997€ pour le stage trail, contribution pour l’agent de développement du CD 64, somme prise 

en charge reversée par la fédération. 
✓ 4 500€ pour les écoles et les groupes. 
✓ 900€ pour la gestion au profit du CR NA contribution de la chargée de mission au CD 64. 
✓ 1 500€ reversement de la part fédérale pour les formations organisées par le CD 64. 
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Les produits :  

 

 

 

Au total 52 255.06€. Ils se répartissent en : 

 
 Cotisation des adhérents : 8 720.50€ (20%). 
 Participation des clubs : 3 600€ (8%) pour les groupes jeunes alpinismes et escalades.  
 Participation des stagiaires & Groupes : 27 100€ (62%) soit pour des recyclages 2 800€, les 

formations 23 380€ et les jeunes 920€.  
 Produits financiers : 125.06€ (0.3%) pour les intérêts.  
 ANS : 3 000€ (7%).  
 Pratique féminine 1 000€. 
 Action jeunes 1 000€. 
 Secourisme hivernal et estival 1 000€. 
 FFCAM : fonctionnement et stages : 9 709.50€ (22%) dont 3 000€ pour le groupe promotion 

escalade (2020 et 2021), 2 993€ pour le stage trail, 2116.50€ pour le fonctionnement et 1 600€ pour le 
groupe jeunes alpinisme. 

 
➢ Nous avons provisionné sur 2022 la somme de 7 500€ pour la participation fédérale aux 

formations. 
➢ La reprise sur les provisions 2020 est de 4 900€ (4 000€ pour le groupe espoir alpinisme et 

900€ pour la dotation fédérale aux formations organisées par le CD64. 
➢ Les produits constatés d’avance sont de 2 100€ soit 600€ pour le groupe espoir alpinisme et 1 

500€ pour le groupe promotion escalade. 

 

 
En conclusion  
 
Après la régularisation des exercices précédents, et la prise en charge des dépenses 

et recettes à venir, le résultat de l’exercice est de +9 451.22€ 
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Nous avons un solde de 45 297.23€. Ce solde positif nous permettra d’avoir une 
certaine souplesse pour les formations. Le prévisionnel 2022, en espérant retrouver une 
vie « presque » normale met l’accent sur : 

➢ Les formations que l’on souhaite être équilibrées ; à savoir : 
❖ Un nombre minimum de participants à respecter ou bien on se doit d’annuler 

la formation. 
❖ Fusion des formations initiateur, recyclage. 
❖ Avoir un coût réel au moment de faire le prévisionnel en particulier de 

l’hébergement et des déplacements. 
➢ Achat de matériel nécessaire aux stages et aux groupes. 
➢ Achat des mémentos Petzl (coût 12€ pièce + le port) et des livrets. 
➢ Groupes espoirs : développement de l’escalade dans le Nord Est chez les 

jeunes par des regroupements, la 2ème année du cycle pour le groupe espoir 
alpinisme. 

➢ Développement des actions féminines avec le CD 64 et le CAF de 
BORDEAUX et le Comité Régional. Pour le Nord de la région on aidera 1 groupes 
d’alpinismes féminins. 

➢ Développement des Camps Jeunes et des rassemblement Jeunes mais 
aussi des écoles. 

 
Le bureau a décidé de placer une partie des fonds de réserve (17 000€) dans des 

parts sociales de la Banque Populaire ACA. Cela permettra d’avoir un meilleur rendement 
que le livret d’épargne. Sur le livret nous détenons 24 030.03€ alors que sur le compte 
courant il y a 4 267.20€. Le solde global est donc de 45 297.23€. 

 
Enfin quelques remarques pour un bon fonctionnement : 
 
✓ Il faut absolument demander un RIB aux formateurs et aux hébergeurs de sorte 

qu’ils soient réglés par virement (un chèque a mis plusieurs semaines pour être encaissé). 
✓  Si vous devez faire une commande à la FD (documents...) il serait bon que je 

puisse la passer pour recevoir la facture et vous la faire livrer directement. 
 
Merci à tous. Bonne continuation. Prenez soin de vous ! 

 
 
Rapport approuvé à l’unanimité. 
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▪ Budget prévisionnel 2021/2022 

CHARGES Prévisions PRODUITS Prévisions

60 – Achats 2500.00 70 – Participation des Stagiaires 28000.00

601 Prestations de services 100.00 74- Subventions d’exploitation 20700.00

602 Achats matières et fournitures 2000.00 7411 Etat : ANS 4000.00

603 Autres fournitures 400.00 7412 Région(s) : 0.00

61 - Services extérieurs 2600.00 7413 Département(s) : 0.00

611 Locations 0.00 7414 Commune(s) : 0.00

612 Entretien et réparation 0.00 742 Organismes sociaux (détailler) : 0.00

613 Assurance 0.00 7431 Fédération 14000.00

614 Documentation 200.00 7432 Comité Régional

615 Divers 2400.00 7433 Comité Départemental

62 - Autres services extérieurs 58100.00 744 Fonds européens

621 Rémunérations intermédiaires et honoraires 26000.00 745 L'agence de services et de paiement (ex-CNASEA -emplois aidés)

622 Publicité, publication 0.00 746 Clubs 2700.00

623 Déplacements, missions 32000.00 747 Aides privées

624 Services bancaires, autres 100.00 75 - Autres produits de gestion courante 9800.00

63 - Impôts et taxes 0.00 751 Dont cotisations, dons manuels ou legs 9800.00

631 Impôts et taxes sur rémunération, 0.00 76 - Produits financiers 200.00

632 Autres impôts et taxes 0.00 78 – Reprises sur amortissements et provisions 4900.00

64- Charges de personnel 0.00

641 Rémunération des personnels

642 Charges sociales 0.00

643 Autres charges de personnel 0.00

65- Autres charges de gestion courante 400.00

66- Charges financières 0.00

67- Charges exceptionnelles 0.00

68- Dotation aux amortissements 0.00

691 Charges fixes de fonctionnement 0.00

692 Frais financiers 0.00

693 Autres 0.00

TOTAL DES CHARGES 63600.00 TOTAL DES PRODUITS 63600.00

86- Emplois des contributions volontaires en nature 20000.00 87 - Contributions volontaires en nature 20000.00

861 Secours en nature 871 Bénévolat 22000.00

862 Mise à disposition gratuite de biens et prestations 872 Prestations en nature

863 Personnel bénévole 22000.00 873 Dons en nature

TOTAL 83600.00 TOTAL 83600.00

EMPLOIS DES CONTRIBUTIONS VOLONTAIRES EMPLOIS DES CONTRIBUTIONS VOLONTAIRES

BUDGET PREVISONNEL 2022

           du : 01-10-2021 au 30-09-2022

CHARGES DIRECTES RESSOURCES DIRECTES

CHARGES INDIRECTES

 
 
 
Approuvé à l’unanimité 
 

▪ La cotisation 2022 / 2023 
 
François propose de maintenir la cotisation au prix de 1.50 € par adhérent. 
 
Approuvé. Une abstention (CAF d’ORTHEZ) qui aurait souhaité un début d’augmentation. 
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▪ Renouvellement des membres Comité Directeur  
 

4 postes de femmes sur 8 restent non pourvus et seront à pourvoir l’an  
prochain. 

▪ Nomination des délégués qui représenteront le CRNA à l’AG 
FFCAM en mars 2022. 

 
François BICHON et Jean Louis NOHALES sont les seuls candidats, sous réserve de se 
conformer aux dispositions prévues sur l’organisation de cette assemblée. 

 
Approuvé à l’unanimité. 

 
 
 
 
 

Partie non statutaire : informations importantes. 
 

▪ Rapports des DTT, DTR, DRR, Groupe promotion Escalade et 
Groupe Espoir Alpinisme. 
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GROUPE ESPOIR PROMOTION ESCALADE 
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▪ Intervention CTHP : Activité 2020/2021 
 

Activités de la C.T.H.P.

Gestion de l’entretien et de la maintenance des hébergements

du massif Pyrénéen

21 refuges gardés, 5 non gardés

9 clubs gestionnaires

06/11/2021 1AG du CR Nelle Aquitaine FFCAM

 
 

 

 

Préparation du début de saison :

Les protocoles étaient en place et les usagers étaient bien au
courant des précautions à prendre pour accéder aux refuges .

La gestion des chartes a été simplifiée (coche au momant de la
réservation).

La question des forfaits était réglée depuis l’an dernier.
Cependant deux gardiens (au moins) ont tenu à verser la
totalité de leur forfait.

Les bonnes habitudes prises l’an dernier ont permis d’obtenir
de meilleur résultats.

06/11/2021 2AG du CR Nelle Aquitaine FFCAM

 

 

 

Résultats :

• Le bilan de fréquentation reste encore à la baisse (voir tableau

diapo suivante).

• Nb de nuitées, -18% sur l’ensemble du massif (-38% l’an dernier) -9%

pour le 64.

• Total en nombre de nuitées : 47946.

• Total recettes : 813419€ Soit -12% / 2019.

• Budget CTHP pour 2021/2022 : 316146€ .

06/11/2021 3AG du CR Nelle Aquitaine FFCAM
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06/11/2021 4AG du CR Nelle Aquitaine FFCAM

Nb Nuitées € Nb Nuitées € Nb Nuitées €

1 1 Ariè BESINES 2 983 47 735 1 795 30 664 2 694 45 713

2 2 Ariè ETANG D'ARAING 2 528 36 064 1 803 26 703 2 078 34 706

3 3 Ariè ETANG FOURCAT 1 042 15 673 827 13 713 1 223 19 001

4 4 Ariè ETANG PINET 3 441 57 721 2 001 37 593 2 503 46 129

5 5 Toul ESPINGO 2 716 44 986 1 703 30 064 2 578 44 309

6 6 Toul MAUPAS 1 067 14 322 519 8 388 885 13 896

7 7 Toul PORTILLON 3 052 45 483 2 154 34 592 2 390 40 099

8 8 Toul VÉNASQUE 934 13 487 813 12 380 683 9 883

9 9 Bord BAYSSELLANCE 5 468 111 063 2 647 58 309 3 093 66 718

10 10 Pau ARREMOULIT 2 619 37 334 1 370 20 635 1 909 23 615

11 11 Pau POMBIE 3 778 57 154 2 407 39 020 3 434 54 238

12 12 Pau GOURETTE 452 5 393 1 270 15 753 905 11 617

13 Tarb BALAÏTOUS - LEDORMEUR 50 0

13 14 Tarb BRÈCHE DE ROLAND - LES SARRADETS 0 0 2 216 47811.4

14 15 Lour GRANGE DE HOLLE 5 854 76 270 3 960 52 069 4 272 56 711

15 16 Lour LA GLERE 3 408 61 516 2 427 46 873 2 956 58 121

16 17 Lour LARRIBET 2 931 46 565 2 507 40 902 3 169 52 128

17 18 Lour OULETTES DE GAUBE 8 169 152 559 3 274 62 353 3 997 76 065

19 Lour PACKE 69

20 Lour TUQUEROUYE 129

18 21 Bagn CAMPANA DE CLOUTOU 1415 ? 0 0

19 22 Prad CORTALETS 5 364 85 321 4 295 70 071 6 153 101 715

23 Prad NOHEDES 0 0

24 Prad PLA GUILLEM 0 0

20 25 Mont LA VACQUERIE 50

21 26 Mont SAINT GUILLEM 1232 15637 555 8206.3 808 10944.05

21 26 58 751 924 283 36 327 608 288 47 946 813 419

2019 2020 2021

 
 

 

 

Travaux sur budget CTHP

• Cette année le budget avait été réduit de 25% , soit 4€ par nuitée au lieu de 6€.

• Cependant nous n’avons pas tout dépensé pour deux raisons :

• L’accord sur les devis et la planification des opérations est encore trop tardive,

• La totalité des frais de fonctionnement n’a pas été versée aux clubs gestionnaires qui

ont donc moins dépensé.

• Tous les contrôles réglementaires ont été maintenus.

• Montant des travaux prévus brut non arbitré : 419321€

• Arbitré CTHP : 213185€

• Réalisés : 152961€. Dont 11924€ de contrôles réglementaires

06/11/2021 5AG du CR Nelle Aquitaine FFCAM

 
 

 

 

Investissement

Presque rien cette année:

L’assainissement des Bésines est repoussé au prochain exercice. Pourquoi ne l’a-t-on pas
fait?

Le local Enedis de l’Etang Pinet. Là c’est plus clair, nous n’avons pas voulu lancer les
travaux tant que le bail avec l’O.N.F. n’est pas renouvelé. Il est important de noter que le
CAF des Montagnards Ariègeois était prêt à engager 50000 € sur cette opération!

Preuve, s’il en était besoin, que les clubs ont bien compris la nécessité de réduire leur
réserves et de ne pas laisser dormir de l’argent sur des comptes épargne alors que la
FFCAM a besoin de liquidité pour les grosses opérations de rénovation.
06/11/2021 6AG du CR Nelle Aquitaine FFCAM
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Grosses opérations de rénovation

• Campana de Cloutou : Les travaux avancent ouverture attendue pour début 2022.

• Vénasque : La pose de la première pierre a eu lieu le 02/10/2021 en présence de Delphine Mercadier

Moure (Commissaire de Massif), John Palacin (Conseiller Régional - Co président du Comité de Massif des

Pyrénées et Président Agence des Pyrénées).

• Arrémoulit : Permis de construire déposé le 21 juin.

• Début des travaux en 2022. Fin 2024.

• La brèche de Roland : ouverture début juillet pour 38 à 40 places.

• Les Cortalets. On espère début des travaux fin 2023.

• A plus long terme : Gourette …

06/11/2021 7AG du CR Nelle Aquitaine FFCAM
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Remerciements à

• tous les clubs gestionnaires pour leur engagement,

• Florent Roussy notre A.M.O.,

• Guillaume de reprendre le flambeau,

• Vous tous de votre attention.
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▪ Intervention d’Eliane GRANDVEAU sur le groupe féminin de 
randonnée 

 
 

UF Autonomie randonnée montagne féminine 2021

Dates et lieu de l’action : 3 et 4 juillet 2021

Vallée d’Ossau (Pyrénées Atlantiques)

 
 

 
UF Autonomie randonnée montagne féminine 2021

Petit rappel : pourquoi une UF spécifique au public féminin? 

Il n’est pas question d’être contre la mixité. Mais devant le constat (statistiques à l’appui ) 
seul 15 % de femmes sont encadrantes alors qu’elles représentent 40 % des pratiquants) 
être leader reste, à l’heure actuelle, l’apanage de la gente masculine .

L’objectif de cette action est donc de :

 développer leur propre confiance

 valoriser leur savoir faire

 communiquer les manques pour accéder à l’autonomie (UF)

mais également déculpabiliser le besoin et l’envie de pratiquer entre femmes.

 
 

UF Autonomie randonnée montagne féminine 2021

Pour la 5è fois (depuis 6 ans), cette formation à l’autonomie en randonnée moyenne 
montagne à l’attention du public féminin a été organisée en vallée d’Ossau, les 3 et 4 
juillet 2021.

11 candidates des CAF de Angoulême, Bayonne, Bordeaux, La Rochelle, Orthez, Vallée 
d’Ossau, Creuse, Castres Montagne et Toulouse
(parmi plus de 150 demandes…)

représentant pour la première fois les 3 ex-territoires de Nouvelle Aquitaine
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UF Autonomie randonnée montagne féminine 2021

Programme :  

1 – Carto, orientation, choix d’itinéraire, cheminement hors sentiers

 
 

 
UF Autonomie randonnée montagne féminine 2021

Programme :  

2 – Conduite et gestion de groupe, affirmation de soi, gestion de l’effort

 
 

 
UF Autonomie randonnée montagne féminine 2021

Programme :  

3 – Milieu montagnard, environnement,

règlementations
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UF Autonomie randonnée montagne féminine 2021

Programme :  

4 – Préparation de sortie, prévention et sécurité/secours, adaptation aux conditions météo

 
 

 

UF Autonomie randonnée montagne féminine 2021

et l’équipe féminine remercie la région FFCAM Nouvelle Aquitaine

 
 

 

 
 

 
 
Plus rien n’étant à l’ordre du jour, la séance de l’AG du 06 Novembre  2021 est levée. 
 
 
Le Secrétaire de Séance,         Le Président, 
 
 
 
 
 
 
      Michel Dourthe                     François BICHON 
 


